

Nomor : 098/ES/IV/2018  
Lampiran : -  
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Surabaya, 26 April 2018

Kepada Yth.  
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar  
Modal - Otoritas Jasa Keuangan  
di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut :

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT. Eratex Djaja Tbk.  
Bidang Usaha : Bidang industri tekstil terpadu meliputi pemintalan, penununan, pewarnaan, finishing, pencetakan motif, pembuatan pakaian jadi, falsetwisting dan knitting; beserta dengan penjualan dan pemasarannya  
Telepon : 031 - 99001101  
Faksimili : 031 - 99001115  
Alamat surat elektronik (e-mail) : [corpsec@eratex.co.id](mailto:corpsec@eratex.co.id)

1.	Tanggal kejadian	26 April 2018
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perubahan Perjanjian Kredit atas Transaksi Material dan Afiliasi terdahulu berupa Pinjam Meminjam Dana yang telah dilaporkan dan dipublikasikan pada tanggal 11 Januari 2017.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Perseroan mendapatkan pinjaman dana dari pihak terafiliasi yaitu PT. Buana Indah Garments menurut Perjanjian Kredit yang ditandatangani pada tanggal 30 Desember 2016.</p> <p>Terhadap perjanjian kredit tersebut, Perseroan dan PT. Buana Indah Garments telah menandatangani Perubahan Perjanjian Kredit pada tanggal 26 April 2018, untuk merubah Bunga Pinjaman yaitu :</p> <p><u>Sebelumnya :</u> Pinjaman dikenakan bunga pada tingkat persentase LIBOR 3 bulanan ditambah Margin 3.5% per tahun</p> <p><u>Menjadi :</u> Pinjaman dikenakan bunga pada tingkat persentase LIBOR 3 bulanan ditambah Margin 2.25% per tahun, dimana Margin dapat berubah sewaktu-waktu berdasarkan negosiasi antara Perseroan dan PT. Buana Indah Garments dengan ketentuan tidak melebihi 3.5% per tahun.</p> <p>Perubahan ini berlaku sejak periode bunga 15 April – 14 Juli 2018 dan seterusnya.</p>

4.	<p>Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- kegiatan operasional</li> <li>- hukum</li> <li>- kondisi keuangan,</li> <li>- kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>-</li> <li>- Dibuatnya Perubahan Perjanjian Kredit</li> <li>- Berkurangnya beban pembayaran bunga dan diperolehnya fleksibilitas beban bunga yang masih dalam kisaran persentase yang wajar menurut Laporan Pendapat Kewajaran dari Penilai Independen yang telah diberikan atas transaksi pinjam meminjam dana ini.</li> <li>- Meningkatkan kelangsungan dan pengembangan usaha Perseroan</li> </ul>
5.	Keterangan lain-lain	<p>Atas Transaksi Material dan Afiliasi berupa Pinjam Meminjam Dana menurut Perjanjian Kredit yang ditandatangani pada tanggal 30 Desember 2016, Perseroan telah memperoleh Pendapat Kewajaran Atas Transaksi dari pihak independen yaitu KJPP Iskandar dan Rekan seperti tercantum dalam Laporan Pendapat Kewajaran Rencana Transaksi Pinjam Meminjam Dana antar Perseroan (Peminjam) PT. Eratex Djaja Tbk. dengan Pemegang Saham Perseroan (Pemberi Pinjaman) PT. Buana Indah Garments File No.059.1/IDR/BFO/XII/2016 tanggal 28 Desember 2016.</p> <p>Perseroan juga telah mengumumkan Keterbukaan Informasi mengenai Transaksi Material dan Afiliasi ini kepada Pemegang Saham dan Masyarakat melalui Iklan di Surat Kabar Kontan pada tanggal 11 Januari 2017 dan telah pula menyampaikan bukti pengumuman dan dokumen pendukungnya kepada Otoritas Jasa Keuangan melalui surat nomor 010/ES/I/2017 tanggal 11 Januari 2017.</p>

Hormat kami

**P.T. Eratex Djaja Tbk**

Sanjay Goyal  
Direktur

Tembusan :

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia
2. Direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

*S.*